

résidences immobilier

Belle opportunité d'investissement, emplacement exceptionnel, vue mer incroyable. Economisez une partie des frais de notaire en achetant via le Cabinet. Idéalement située, à 10 minutes en voiture de Monaco, venez découvrir cette villa en construction nichée dans un domaine fermé avec gardien au coeur d'une zone naturelle. Située au calme absolu, l'emplacement jouit d'une incroyable vue mer allant jusqu'aux Côtes italiennes. Le permis de construire a été accordé et purgé. Le projet, élaboré par un architecte, porte sur une surface totale de 350 m² habitable sur 2 niveaux, un jardin de 1260 m² avec ...

Great investment opportunity, exceptional location, incredible sea view. Save part of the notary fees by buying through the Cabinet.Ideally located, just 10 minutes by car from Monaco, come and discover this villa under construction, nestled in a gated estate with janitor, in the heart of a natural area. Set in absolute peace and quiet, the location boasts incredible sea views all the way to the Italian coast. Planning permission has been granted and purged. The architect-designed project features 350 m² of living space on 2 levels, a 1260 m² garden with fruit trees, a 130 m² garage, a wine ...

CABINET RIVERO

16 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









www.residences-immobilier.com









